

Turnamen Sepak Takraw Bupati Cup I Resmi Dibuka di Kabupaten Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM

Feb 6, 2025 - 07:48



Turnamen ini resmi dibuka pada Senin (05/02/2025) di Lapangan Mangkoso, Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru, oleh Plh. Sekretaris Daerah (Sekda) Barru, Andi Syarifuddin, S.IP., M.Si.

BARRU- Sebanyak 14 klub sepak takraw dari berbagai penjuru Kabupaten Barru berpartisipasi dalam Turnamen Sepak Takraw Bupati Cup I yang digelar dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Barru ke-65.

Turnamen ini resmi dibuka pada Senin (05/02/2025) di Lapangan Mangkoso,

Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru, oleh Plh. Sekretaris Daerah (Sekda) Barru, Andi Syarifuddin, S.IP., M.Si.

Dalam sambutannya, Andi Syarifuddin memberikan apresiasi terhadap penyelenggaraan turnamen tersebut. Menurutnya, ajang ini menjadi kesempatan penting untuk mengembangkan olahraga sepak takraw di Kabupaten Barru, sekaligus sebagai wadah bagi atlet lokal untuk menunjukkan kemampuan mereka.

“Pemerintah Kabupaten Barru sangat mengapresiasi kegiatan ini. Turnamen Bupati Cup pertama ini menjadi ruang bagi para atlet untuk menunjukkan bakat dan meningkatkan kualitas permainan mereka,” ujar Andi Syarifuddin.

Selain itu, Plh. Sekda Barru juga menekankan pentingnya menjunjung tinggi sportivitas dalam setiap pertandingan. Ia berharap turnamen ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sebagai sarana mempererat tali silaturahmi antar pemain dan klub.

“Kami berharap semua peserta menjadikan turnamen ini sebagai ajang kebersamaan. Menang atau kalah adalah bagian dari pertandingan, tetapi yang terpenting adalah menjaga persahabatan dan persaudaraan antar sesama atlet,” tambahnya.

Turnamen Sepak Takraw Bupati Cup I ini terselenggara berkat kerja sama antara Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kecamatan Soppeng Riaja, Persatuan Sepak Takraw Indonesia (PSTI) Kabupaten Barru, Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Barru, serta Pemerintah Kabupaten Barru.

Ketua KNPI Kecamatan Soppeng Riaja, Rasyid Ridha, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung penyelenggaraan turnamen ini. “Kami sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu terselenggarakan acara ini. Tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik pemerintah daerah, KONI, PSTI, sponsor, maupun masyarakat, acara ini tidak akan berjalan dengan lancar,” ujarnya.

Selain Rasyid Ridha, kegiatan pembukaan juga dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh olahraga Kabupaten Barru, di antaranya Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Kadispora) Barru, Musmuntahar Syam, yang juga menjabat Ketua PSTI Kabupaten Barru, Sekretaris KONI Barru Alimin, S.Sos, serta Camat Soppeng Riaja Hidayatuddin, S.IP., M.H.

Pertandingan perdana pun langsung disambut antusias oleh peserta dan penonton. Dengan semangat sportivitas yang tinggi, turnamen ini diharapkan dapat melahirkan atlet-atlet sepak takraw berbakat yang mampu bersaing di tingkat yang lebih tinggi.

Turnamen Sepak Takraw Bupati Cup I ini akan berlangsung selama beberapa hari ke depan, dengan sistem gugur hingga babak final. Klub-klub yang berlaga siap memberikan penampilan terbaik mereka untuk merebut gelar juara perdana dalam turnamen ini.

Dengan terselenggaranya turnamen ini, diharapkan olahraga sepak takraw

semakin berkembang di Kabupaten Barru dan menjadi salah satu cabang olahraga unggulan yang mampu berprestasi di tingkat daerah maupun nasional.

(mhh)